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Die Ausstellung ist von einer amerikanischen Künstlerin. 
Sie wohnt in der Gross•stadt New York. 
Die Künstlerin heisst Maggie Lee.  
Sie ist 1987 geboren. 
Maggie Lee arbeitete früher in einem Geschäft für Fotokopien.  
Sie hat auch für Zeitschriften gearbeitet. 
 
Die Ausstellung von Maggie Lee befindet sich im 3. Stock. 
Sie heisst «Magazine». 
Maggie Lee macht in der Ausstellung eine Zeitschrift. 
Sie befinden sich in dieser Zeitschrift. 
 
Stellen wir uns vor, wie das geht. 
Die Künstlerin sitzt in der Mitte am Tisch. 
Sie denkt an die Zeitschrift.  
Die Seiten der Zeitschrift hängen an der Wand. 
Der Film zeigt eine Liebesgeschichte und eine Horrorgeschichte. 
Wir hören die Träume der Künstlerin.  
Die Graffiti an der Wand sind wie Werbung. 
Die Ausstellung ist eine Zeitschrift von Maggie Lee. 
 
Maggie Lee hat alles selbst gemacht.  
Sie hat die Ausstellung selber aufgebaut. 
Sie hat die Graffiti in der Nacht gemalen. 
 
Die Künstlerin will Unerwartetes zeigen.  
Manchmal ist ihre Kunst frech. 
Junge Leute sind häufig frech.  
Sie rebellieren.  
Das kann kreativ sein. 
 
Alle können eine Zeitschrift selber machen. 
Es braucht nur Papier, Stifte und Bilder. 
Solche Zeitschriften nennt man «Zines». 
In «Zines» darf man alles sagen.  
Es gibt ein paar «Zines» am Empfang im 2. Stock.  
 
Würden Sie gerne ein solches Zine entwerfen?  
Wie würde es aussehen? 
Wir zeigen Ihnen wie es geht: 
Kommen Sie an einem Sonntag zu «Nachmittag für alle». 
«Nachmittag für alle» findet statt am:  
18. Februar, 17. März, 14. April, 12. Mai, jeweils von 15-17 Uhr. 
 
 
Vielen Dank für Ihr Besuch! 


